



# 大島中だより



第3号

大島で学び育つことに誇りをもち、夢に向かって行動するたくましい子

令和7年5月1日(木)発行

<https://www.city-yanai.jp/site/obatake-chu/>

(校訓) 創造 愛情 根性  
(学校教育目標)  
広い世界に目を向け、自己の殻を破る“おおばたけっ子”の育成  
～本気と感動の教育を通して～

## 柳井地域中学校春季体育大会(ソフトテニスの部)で頑張りました!

4月19日(土)、柳井・熊毛・周防大島支部の5校が集まり、春季体育大会(ソフトテニスの部)が行われました。今回は個人戦のみでの戦いです。開会式の後、まずは各コートに分かれてリーグ戦を行いました。選手は互いに声を掛け合いながら、懸命にボールに食らいつき、好プレーを連発していました。また、試合のない選手は一生懸命に声援を送っていました。予選リーグ戦の後の順位別トーナメントでは、どのペアも健闘し、結果、男子1位、女子2位などの好成績を収めました。



## 柳井市教育委員会の先生方が授業を参観されました! 4月23日(水)

柳井市教育委員会の先生方が来校され、3校時の授業の様子を参観されました。1年生は国語、2年生は英語、3年生は音楽の授業で、生徒たちはそれぞれの教科の活動に、いつも通り熱心に取り組んでいました。



1年生 国語 (図書室)



2年生 英語 (教室)



3年生 音楽 (音楽室)



3年生



2年生

## 修学旅行・職場体験学習に向けて!

3年生が5月の修学旅行、2年生が7月の職場体験学習に向けて、タブレットを使って調べている様子です。当日の活動がとても楽しみです。  
※1年生は7月の広島平和学習に向けて活動を進めていきます。

# お弁当の作り方を学習しました！～栄養教諭の先生に学ぶ～ 4月24日(木)

給食センターの栄養教諭の先生を講師に迎え、全校生徒でお弁当の作り方を学習しました。お弁当箱の大きさやお弁当箱に詰める際のポイント等を学んだ後、実際にどのようなお弁当を作るか、「ああでもない、こうでもない」と言いながら、みんなで一緒に考えました。5月19日(月)のお弁当の日が楽しみです。



## ～4月に行われたテストを頑張りました～



17日(木) 全国学力・学習状況調査【3年生】、総合学力調査【2年生】  
25日(金) 県学力定着状況確認問題【1・2年生】

次回のテストは  
【3年生】学力診断テスト(5月8日)  
【全学年】中間テスト(5月26、27日)

## ～ある日の終わりの会を訪問すると～



【1年生】しっかりと前を向いて先生の話の聞いていました



【2年生】自分たちの好きな〇〇について話合っていました



【3年生】みんな揃って、笑顔でクラス写真を撮っていました

## ～保護者・地域・教職員の活動です～



**大人の英会話です！** 4月23日(水)  
「ケセラセラ」を歌った後、子どもの頃の夢を英語で語り合いました。



4月11日(金) 愛育会役員会を行いました  
総会での議題等について話し合いました。  
4月25日(金) 小中合同学校運営協議会を行いました  
今年度の学校運営方針、活動予定等について話し合いました。



## 保健の研修です！ 4月23日(水)

教職員で保健についての研修を行いました。調子が悪くなった生徒の対応等を、映像を使って学びました。

←写真はエピペンを打つ練習をしているところです。



## 「こんにちは」と言う

廊下で生徒に出会ったとき、生徒に「こんにちは」というと、必ず「こんにちは」と返ってきます。今まではこちらから「こんにちは」と言うことが多かったですが、最近は生徒の方から「こんにちは」と言うことが多くあります。慌てて「こんにちは」と返しますが、そのとき、心まで通い合ったようなぬくもりを感じます。

童謡詩人である金子みすゞの作品の中に「こだまでしょうか」という詩があります。『「遊ぼう」というと「遊ぼう」という。…「ごめんね」というと「ごめんね」という。…こだまでしょうか、いいえ、誰でも。』

『自分から言えば、相手も同じように返してくれる』そんな心の通うやり取りを、毎日の学校生活の中で、これからもみんなで大切にしていければと思います。



## 【編集後記】

3日(土)から4連休です。そうは言っても年度当初からの疲れがあるのでは。心身ともにゆっくり過ごし、よい連休になりますように！

